

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#685 / 20 de setiembre 2023

Montevideo.

Obra de recuperación del tramo de ruta Paso de la Cruz – Mellizos.



Se avanza satisfactoriamente hacia la concreción de este importante proyecto.

El ministro de Transporte y Obras Públicas (MTO), José Luis Falero, recibió al Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf y parte de su equipo de gobierno; a representantes de la empresa UPM y de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP).

Entre las partes, se definió el trabajo que se irá a hacer y se acordó recalcular el costo de reconstrucción del camino que une a las mencionadas localidades de nuestro departamento, estimado en US\$ 6.500.000; esto, permitirá lanzar, en breve, el llamado a licitación para la ejecución de la obra.

Fray Bentos.

Políticas Sociales participó de un encuentro de Mercociudades.



La instancia permitió hacer hincapié en asuntos relacionados con la primera infancia.

La directora de esta área de la Intendencia de Río Negro, Patricia Amarillo, fue invitada a ser parte de esta actividad, desarrollada de manera virtual a través de la plataforma Zoom, desde la ciudad brasileña de Jundiaí. También fueron convocados todos aquellos gobiernos locales, miembros de la Red de Mercociudades, a quienes se les presentaron las políticas públicas orientadas a la Primera Infancia y cómo estas, contribuyen a garantizar una mejor comunidad para todas las personas.

A su vez, se avanzó en la propuesta de crear una Unidad Temática de Primera Infancia de Mercociudades.

La Prefeitura de Jundiaí cuenta con el programa municipal “Cidade das Crianças”, a partir del cual se han efectuado diversas iniciativas y políticas públicas intersectoriales y prioritarias para la Infancia; siempre alineándose con las prerrogativas de la Declaración Universal de los Derechos del Niño de las Naciones Unidas (ONU).

Fray Bentos.

Finalizó la etapa presencial del Censo 2023 en Río Negro.



Autoridades del Instituto Nacional de Estadística llegaron especialmente a Fray Bentos para realizar el anuncio.

En la oportunidad, el Secretario General de la Intendencia de Río Negro, Dr. Esc. Pablo Flores, recibió al Director Técnico del INE, Diego Aboal; al director y a la subdirectora del Censo 2023, Leonardo Cuello y Lucía Pérez, respectivamente; integrantes de la Comisión Departamental del Censo 2023; alcaldes de Young, Dra. Mercedes Long y de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; director de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana y al equipo de censistas.

Los datos recopilados en esta instancia, permitirán conocer detalladamente, por ejemplo, cuantas personas y hogares hay en el territorio, información que será de suma importancia para la creación de futuras políticas públicas e incluso, a la hora de establecer inversiones privadas.

Desde el Instituto Nacional de Estadística, destacaron y agradecieron el apoyo que recibieron para desarrollar la tarea y llegar a cada rincón del departamento, para lo cual, participaron diversas organizaciones del medio, entre ellos, la Intendencia de Río Negro y varias de sus áreas; los Municipios de Young, Nuevo Berlín y San Javier; Jefatura de Policía; Batallón “Rincón” de Infantería Mecanizada N°9; MIDES; MGAP, MTOP, ANEP, DGES, OSE, UTE, entre otros.

Números preliminares del Censo 2023 en Río Negro, el 50% fue respondido de forma digital; se visitaron, aproximadamente, 26100 direcciones urbanas (viviendas y locales) con 40 censistas y 3250 puntos rurales, con 30 censistas.

Direcciones urbanas visitas: Algorta, 383; barrio Anglo, 331; barrio El Molino, 25; Bellaco, 115; El Ombú, 44; Fray Bentos, 12435; Grecco, 349; Las Cañas, 532; Los Arrayanes, 541; Menafra, 46; Merinos, 17; Nuevo Berlín, 1638; Paso de los Mellizos, 148; San Javier, 1156; Sarandí de Navarro, 190; Sauce, 48; Tres Quintas, 67; Villa General Borges (Paso de la Cruz), 151; Villa María, 116; Young, 7765.

Fray Bentos.

Construcción de una Guía Departamental con enfoque de Derechos Humanos.



Se cumplió una instancia organizada por ONU Derechos Humanos y la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional (AUCI).

Este fue el primer encuentro vía Zoom, del cual fueron parte las Intendencias de Rocha, Canelones, Colonia, Paysandú y Río Negro, representada por la directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo.

De esta manera, se promueve el trabajo desde el territorio para lograr el mencionado objetivo; de aquí en más, se continuará con jornadas de capacitación virtual y presencial para funcionarios.

Fray Bentos / Young.



rionegro.gub.uy

**Plato
Caliente**

Fray Bentos
Young

**Finaliza
el 30 de
setiembre**

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE PP.SS

Young.

Puede visitarse la muestra “La Pietà” de Raúl Carranza.



La exposición del artista plástico está basada en la reconocida obra “La Piedad” de Miguel Ángel.

Se pueden ver también otros trabajos del mismo autor, en los que utilizó la técnica del óleo de naturaleza muerta.

La presentación estará habilitada en el Centro Cultural Nacional “Pedro C. Marín”, hasta el viernes 29 de septiembre.

Young.

Exposición “Leonel Viera - Estructuras en tensión”.



Está habilitada en el Centro Cultural Nacional “Pedro C. Marín” hasta el 28 de septiembre.

Es una muestra fotográfica que realizó la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación del Ministerio de Educación y Cultura, junto al Centro de Patrimonio de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la Universidad de la República, para homenajear al constructor, creador de estructuras y pionero en el uso de materiales y tecnologías en el 110° aniversario de su nacimiento.

Esta exhibición incluye algunos de sus proyectos más destacados, como el Cilindro Municipal en Montevideo, el Puente Leonel Viera en Maldonado (conocido popularmente como Puente de La Barra o Puente ondulante), o el Monumento a John F. Kennedy, en La Pampa, Argentina.

Recibimos y difundimos.

Convocatoria y charlas informativas: Apoyo a propuestas artístico-culturales en el interior del país.



Este nuevo llamado se orienta a **propuestas procedentes de los 15 departamentos más alejados de la zona metropolitana**, posibilitando el acceso a financiación pública a aquellas propuestas provenientes de las zonas menos favorecidas en la asignación de recursos en el marco de la convocatoria del FRC.

Se podrán apoyar propuestas procedentes de: **Artigas, Cerro Largo, Colonia, Durazno, Flores, Florida, Lavalleja, Paysandú, Río Negro, Rivera, Rocha, Salto, Soriano, Tacuarembó y Treinta y Tres.**

INFORMACIÓN COMPLETA: <https://bit.ly/3ZbfvIu>

Inscripciones : Hasta el **10 de octubre** a través de culturaenlinea.uy

Consultas: regional@mec.gub.uy